
大分類 分類 件数 寄せられたテーマ 党の対応

マクロ経済 2
経済政策 マクロ経済政策については、国政課題の柱の一つであり、今後も、党の政務調査会、オンラインサロン等

において活発な議論を継続していきます。

統計不正等 3

統計不正問題、不適正出
張、公文書管理

統計不正問題については、霞が関全体の問題であると考えています。公正な統計監察評価を行うために
は監察委員会の第三者性確保に関するガイドラインの整備や英国型の国家統計局の創設のほか、会計
検査院の強化等も不可欠であると考えており、参議院での審議においても引き続き政府に対して必要な
提案を行います。
公文書管理については、公文書管理改正法案を提出しています。https://o-
ishin.jp/news/bill/pdf/104_1.pdf

税制 8

所得税率、消費減税、物品
税、ふるさと納税、マイナン
バー

消費税、軽減税率、平準化策等、政府与党案の全てに反対の立場であり、マイナンバーをベースとした税
制の推進を目指します。ふるさと納税にかかる政府の改正案については、上から目線の弥縫策であるた
め、反対するとともに、消費拡大策に位置づけなおすことを求めています。
その他については、ご意見としてうけたまわりました。

マスコミ 19
NHK、マスコミ報道 NHK、マスコミのあり方については、これまでも予算委員会、総務委員会等において取り上げております

が、今後とも、ご意見を踏まえて国会審議に臨んでまいります。

知財 5
著作権法、ネット、ＳＮＳ 著作権法改正法案の審議に向けて、ご意見を参考とさせていただきます。

インターネットに関する法的課題については、党内において勉強会等を開催し、議論を行います。

エネルギー 2
メタンハイドレート ご意見としてうけたまわりました。

観光 2

国内旅行活性化、海外研
修旅行

有給休暇の取得義務化や大型連休が予定されていることから、国内旅行需要の増加が予測されていま
す。限られた行財政資源の有効活用の観点から、個人に対する国内旅行補助金については優先度が低
いと考えています。
その他については、ご意見としてうけたまわりました。

交通・住宅 4
貨物新幹線、産業遺産保
存、欠陥建築

レオパレス問題については、国交委員会での審議を注視してまいります。
その他については、ご意見としてうけたまりました。

少子化 2
少子化教育、教育無償化 少子化対策としては、教育無償化の実現等を中心とした取組を進めています。リカレント教育の重要性に

ついても認識しています。その他については、ご意見としてうけたまわりました。

社会保障 11

生活保護、ワクチン補助、
地域包括、ＵＤ、年金、介護
保険、難病、水道法

受給者のギャンブルを禁じる生活保護法改正案を提出しています。https://o-
ishin.jp/houan100/pdf/detail077.pdf　生活保護受給者については、ジェネリックの使用が原則とされた法
改正が行われたところですが、引き続き現状の把握につとめます。
インフルエンザワクチンについては、過去の経緯を踏まえ、集団接種の有効性に基づいた取組が必要と
考えます。
透析患者さんの療養体制整備については、受け入れ対応が可能な入所施設や、在宅透析等、地域包括
ケア提供体制が整備されているところですが、地域における医療提供体制における課題の一つとしてうけ
たまわりました。
UDのまちづくりについては、昨年バリアフリー法が改正されたところですが、引き続きＵＤのまちづくりに向
けて必要な情報収集に努めます。
その他については、ご意見としてうけたまわりました。

労働 4

派遣法、24時間営業、障害
者雇用

障害者雇用については、党としても推進が必要と考えています。今後、労働問題の一つとして党内での検
討を進めます。
その他については、ご意見としてうけたわまりました。

外国人 6
多文化共生、在住外国人、
治安悪化、在留カード

マイナンバーカードを利用した在留管理の徹底強化について、引き続き政府にもとめてまいります。その
他については、ご意見としてうけたまわりました。

教育 8

奨学金拡充、学生給付、和
食給食他

奨学金については、奨学金返済免除の対象拡大などを求める奨学生負担軽減法案https://o-
ishin.jp/news/bill/pdf/108_1.pdfを提出しています。食育については、党として学校給食の普及充実に向け
て取り組んでいるところであり、各自治体において特色ある取組みが進められることを期待しています。
その他については、ご意見としてうけたまわりました。

児童虐待 5

児相改革、親権制限、強制
立入

児童虐待対策の強化は喫緊の課題であり、オンラインサロンでの議論も踏まえつつ、浦野靖人議員を中
心に超党派での法改正に向けた取組を進めるとともに、地域の実情に合った対策が可能となるよう、地域
への権限移譲の必要性を訴えてまいります。

法務 5

弾劾裁判所、動物愛護、死
刑制度

動物愛護法については、串田衆議院議員を中心に、国会においても積極的に議論を行っています。その
他については、ご意見としてうけたまわりました。

人権 5

夫婦別姓、同性婚、受刑
者、アイヌ新法

大阪市において同性パートナーシップ制度を導入しており、同性婚等、多様な価値観を認め合うことが必
要と考えています。アイヌ新法に関しては、既に国会に提出されているところでもあり、いただいたご意見
については所管委員会において法案審議の参考といたします。その他については、ご意見としてうけたま
わりました。

防衛 3
憲法第９条等 憲法改正審議会における議論の加速に全力を尽くします。

米国 7

トランプ、沖縄基地問題等 沖縄の米軍基地問題は、日本全体で取り組むべき課題であり、手続法提案等、国政政党としての責任を
果たしてまいります。外交防衛に関する勉強会を開催するなど引き続き党内議論を進めます。

韓国 25

河野談話、議長発言、徴用
工、近隣諸国条項、レー
ダー照射、慰安婦等

井上英孝衆議院議員や丸山穂高衆議院議員等、韓国に対してより実効性のある対抗策の必要性につい
て、政府に意見を出しています。なお、外交防衛に関する勉強会を開催するなど引き続き党内議論を進め
ます。

北朝鮮 4
核、拉致問題、ＥＥＺ内密
漁、等

党内に拉致対策本部を設置しています。政府与党とも協力し拉致問題の解決をはかってまいります。な
お、外交防衛に関する勉強会を開催するなど引き続き党内議論を進めます。

中国 2
人権、中サウジ会談 中国外交については、外交防衛に関する勉強会を開催するなど引き続き党内議論を進めます。

その他 4
ユダヤ問題、イギリス、オー
ストリア

ご意見としてうけたまわりました。

皇室 6
在位記念、退位、祝日、憲
法等

ご意見としてうけたまわりました。

選挙 4
比例見直し、国会改革、議
員報酬等

わが党では衆議院議員定数削減法案等を提案しています。https://o-ishin.jp/news/bill/list01.html
選挙制度改革については、引き続き党内議論を進めます。

地方行政 8

法人減税特区、大阪万博、
都構想、災害協定

国交省において大規模マンションへの保育施設整備が進められているところですが、党としても保育施設
の確保に向けて取組みを進めてまいります。
地方創生に向けては、様々な事業が実施されているところであり、わが党としても企業の地方移転等につ
いては賛成の立場です。
災害時における自治体間協力の重要性については認識しており、引き続き広域的な取組を進めます。そ
の他については、ご意見としてうけたまわりました。

党のあり方 22
候補者、他党意見等 ご意見としてうけたまわりました。

その他 24
ご意見としてうけたまりました。
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